



COMEN PRESIDENTE Y CONSEJO ASESOR EMPRESARIAL
SE REÚNE CON LARREA, RINCÓN, HANK,
GÓMEZ, BAILLÈRES Y VÁZQUEZ ALDIR.
PÁG. 5

EN PALACIO NACIONAL

Cita AMLO a empresarios de su consejo asesor

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador convocó ayer a su Consejo Asesor Empresarial a una comida que se llevó a cabo en Palacio Nacional.

El encuentro duró alrededor de dos horas; sin embargo, a su salida, los empresarios, rechazaron dar sus impresiones a la prensa.

De acuerdo con Miguel Rincón, presidente de Biopapel y compadre del presidente, el objetivo de la comida era dialogar sobre “temas de México, las oportunidades enormes que tiene este país ahora”, dijo en entrevista con medios de comunicación previo a su ingreso.

Destacó que la economía “va muy bien”, pues no se ha incrementado la deuda, ni los impuestos y se está creciendo por arriba del tres por ciento, “entonces México está bastante bien”.

Externó coincidencia con su compadre respecto de que México es el mejor país para invertir, pues



Atienden llamado. Miguel Rincón, presidente de Biopapel fue uno de los invitados.

cuando Estados Unidos entra en conflicto con otros mercados, como Asia, México está preparado como socio número uno para “potencializar ese tamaño y crear muchas oportunidades”.

Del encuentro, destacó la presencia de Germán Larrea, de Grupo México, el cual se perfila que compre Banamex a Citigroup, operación que precisamente ayer el Presidente ‘palomeó’ durante su conferencia

matutina, pese a las diferencias –dijo– que tiene con este empresario minero.

Por otra parte, Carlos Hank González, presidente de Grupo Financiero Banorte; Bernardo Gómez, copresidente ejecutivo de Grupo Televisa; Alejandro Baillères Gual, de Grupo BAL; y Olegario Vázquez Aldir, presidente de Grupo Imagen, también estuvieron presentes en dicha reunión.